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Stadt Dannenberg (Elbe) 
 

Beschlussvorlage (öffentlich) (11/647/2009) 

Datum: Dannenberg (Elbe), 24.11.2009 
Sachbearbeitung:  Frau Martin , FD Kommunalrecht, Schulen, Jugend, Freizeit 

 
Beratungsfolge Termin Behandlung TOP 
Ausschuss für Stadtentwicklung 03.12.2009 Vorberatung  
Verwaltungsausschuss der Stadt Dannenberg (Elbe)  Entscheidung  
 
 
Neubau eines Vereinsheimes des MTV Dannenberg e.V.;  Zuschuss der Stadt Dannenberg (Elbe) 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadt Dannenberg (Elbe) gewährt dem Männerturnverein von 1836 Dannenberg e.V. (MTV) einen 
Zuschuss in Höhe von 5.000,00 Euro zu den Investitionskosten zum Neubau eines Vereinsheimes.  
 
 
Sachverhalt: 
Der Männerturnverein von 1836 Dannenberg e.V. (MTV) plant den Neubau eines Vereinsheimes. Die Dipl.-
Architektin Gabriele Meyer-Herms hat eine Entwurfsplanung erarbeitet. Das Grundstück, auf dem das 
Vereinsheim entstehen soll, wurde dem MTV vom Landkreis Lüchow-Dannenberg kostenlos übertragen. 
Baubeginn für das Vorhaben soll der August 2010 sein. Mit dem Neubau des Vereinsheims soll ein Gebäude 
geschaffen werden, in dem alle Abteilungen des MTV zusammentreffen können, um sich auszutauschen und 
fortzuentwickeln. Gerade solche lokalen Initiativen fördern den Zusammenhalt und die Identifikation in und 
mit der Stadt Dannenberg (Elbe). Das neue Sportlerheim soll auch ein Ort der Begegnung zwischen 
einheimischen Mitgliedern und Mitgliedern mit Migrationshintergrund werden.  
 
Gesamtinvestitionskosten für das Vorhaben sind vorgesehen in Höhe von  180.000,00 Euro 
Ein Antrag auf Zuwendung für Sportstättenbaumaßnahme über den Sportbund 
Ist gestellt. Die beantragte Zuwendung beträgt   36.000,00 Euro 
 
Mit Handdiensten und Maschinenstunden schmälert der MTV den finanziellen 
Einsatz um    25.000,00 Euro 
 
Weitere Spenden in Höhe von    15.000,00 Euro 
 
werden erwartet 
 
Der MTV hat einen Antrag auf Förderung durch die Stadt Dannenberg (Elbe) in 
Höhe von      5.000,00 Euro 
gestellt. Dieser Antrag ist der Vorlage beigefügt.  
 
Die Verwaltung bittet die Gremien der Stadt um eine entsprechende Beschlussfassung. 
 
 
 
Finanzielle Auswirkungen bei Beschlussfassung: 
 
 
 
 
Anlagen: 

•  
 
 
 
 


